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BENEMÉRITA UNIVERSIDAD 

ÁUTÓNOMADE PUEBLA 
INSTITUTO DE FíSICA 

"LUIS RIVERA TERRAZAS" 

ACTA DE LA REUNIÓN 
DEL CONSEJO DE UNIDAD 

Siendo las 13:00 Hrs. del día 11 de mayo de 2009, se reunió en la Sala de Juntas del Instituto de Física 
de la BUAP, el Consejo de Unidad conformado por los Drs. Justo Miguel Gracia y Jiménez, María 
Eugenia Mendoza Álvarez, Felix M. Izrailev, Alejandro Palma Almendra, los M.C. Miguel Ángel Ocaña 
Bribiesca, Raúl Sánchez Zeferino, la C. Mónica Hemández Ramos y los Drs. Roberto Cartas 
Fuentevilla (ex-oficio), Alfonso Rosado Sánchez (ex-oficio) y Juan Francisco Rivas Silva (ex-oficio). 
La reunión dio comienzo bajo el siguiente: 

Orden del Día 

l. Plan de Desarrollo del IFUAP. 
2 . Solicitud de Estancia Sabática del Dr. Gregario Hemández Cocoletzi. 
3. Asuntos Generales. 

Acuerdos 

.. Sobre el punto No. 1, después de considerar el Plan de Desarrollo del Instituto de Física (versión 
preliminar) por el Dr. Juan Francisco Rivas Silva, se acordó lo siguiente: 

Debido a que este Plan debe ser autorizado por el CUA en un término de 90 días después de 
iniciada la gestión de la dirección, se acuerda discutirlo y ajustarlo si es necesario, en los días que 
faltan, apoyándose en los comentarios y propuestas que cada miembro del CUA considere. 

En particular, el Director inició la discusión analizando el aspecto de Seguridad del Instituto y del 
Servicio de Mantenimiento. Informó del nombramiento por su parte de un Comité de Apoyo 
para ello, formada por el mismo director, el jefe de laboratorios, los técnicos de química, 
electrónica y taller mecánico. Este Comité apoyará a la administración para discutir los casos de 
seguridad y mantenimiento que se requieran aunque no sustituye a las brigadas formadas siguiendo 
los reglamentos de Protección Universitaria que deberán ser actualizadas y reactivadas. 

El Comité nombrado funcionará de la siguiente manera: 

• El Ing. Delfina Romero Gaspariano se encargará de los detalles de mantenimiento físico. 
• El Ing. Horacio Portillo Lozano estará a cargo de la relación con las autoridades de Protección 

Universitaria y miembros de este Comité. 
• El Ing. Leonel San Román de los detalles de los trabajos de los laboratorios siendo apoyado 

por los demás. 

El Comité deberá consultar y tomar en cuenta la opinión de los investigadores experimentales; 
desarrollará estas actividades adicionales paralelamente a su trabajo normal. La pertinencia de este 
Comité será parte del desarrollo del Plan a ser diseñado próximamente. 
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La Dra. María Eugenia Mendoza Álvarez presentó las siguientes propuestas: 

» Que el funcionamiento del aJA se ajuste a las normas institucionales de funcionamiento de 
los O:>nsejos de Unidad Académica. 

» Que las sesiones ordinarias y extraordinarias del aJA sean abiertas a la comunidad del 
Instituto. 
Se aprobó su propuesta con la aclaratoria de que sería sin voz ni voto. 

» Que el aJA sesione de manera ordinaria una vez al mes, se aprobó positivamente. 

» Que el aJA tenga una vitrina y una sección en la página web del Instituto donde se 
comuniquen los citatorios a sesiones, las actas con los acuerdos, las comisiones, etc. A este 
respecto se trabajará con la persona responsable de la página del Instituto para hacer la liga 
correspondiente. Se nombrará quién se hará cargo de la vitrina próximamente. 

» Discutir un mecanismo para otorgar becas de retención-UAP para nuestros egresados de los 
programas de Maestría que se están graduando por tesis y desean incorporarse al Doctorado, 
antes de los periodos en que CDNACYT recibe las propuestas del Instituto. 
Se hablará con la VIEP para que se tenga información de cuántas becas podrían obtenerse 
especificando el monto, para una propuesta que se haría a los tres estudiantes de Gencia de 
Materiales próximos a integrarse al doctorado. 

» Mejorar la distribución de los estudiantes en los cubículos de los edificios B y C. 
Se analizan algunos detalles para distribuir mejor a los estudiantes, notificándose hasta el mes 
de agosto que es cuando ingresarán al primer cuatrimestre de las Maestrías. 

» Discutir los mecanismos de distribución de los recursos otorgados por CDNACYT en el 
convenio "Apoyo económico para el fortalecimiento del Pos grado Nacional" para los 
estudiantes de nuestros programas de Doctorado. 
Se acordó que se enviará a los profesores la lista de estudiantes a quienes está dirigido el apoyo 
y los criterios de asignación para que se hagan las propuestas de ejercicio de fondos. 

.... Sobre la solicitud presentada por el Dr. Gregorio Hemández O:>coletzi, se acordó dar el avalar 
correspondiente, con la observación de entregar el plan de trabajo y el estado actual de los tesistas 
bajo su dirección. 

.... En asuntos generales, el Dr. Alejandro Palma propuso que la comunidad del IFUAP en la medida 
de lo posible, recolectara objetos y trabajos realizados por el Ing. Luis Rivera Terrazas para tener 
una colección de ellos. 
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PROPUESTAS PRESENTADAS AL CONSEJO DE UNIDAD ACADEMICA DEL 

INSTITUTO DE FÍSICA PARA LA SESION DEL 

11 DE MAYO DE 2009 

Esta es la primera sesión del Consejo de Unidad con el nuevo Director del Instituto, Dr. 
Juan Francisco Rivas Silva, quien tomó posesión ellO de marzo del presente año. 

Puesto que nos encontramos en el inicio de una nueva gestión y con el espíritu de contribuir 
al mejor funcionamiento del Instituto basado en la Legislación Universitaria vigente, 
presento a este H. Consejo las siguientes propuestas: 

Sobre el funcionamiento del Consejo de Unidad 

1. 	 Que el funcionamiento del CUA se ajuste a las normas de funcionamiento de 
los Consejos de Unidad Académica (ver anexo 1) 

2. 	 Que las sesiones ordinarias y extraordinarias del CUA sean abiertas a los 
integrantes del Instituto. 

3. 	 Que el CU A sesione de manera ordinaria una vez al mes. 
4. 	 Que el CUA tenga una vitrina y una sección en la página web del Instituto 

donde se comuniquen los citatorios a sesiones, las actas con los acuerdos, las 
comisiones, etc. 

Sobre las actividades del Instituto: 

5. 	 Discutir un mecanismo para otorgar becas de retención-UAP para nuestros 
egresados de los programas de Maestría que se están graduando por tesis y 
desean incorporarse al Doctorado, antes de los periodos en que CONACYT 
recibe las propuestas del Instituto. 

6. 	 Mejorar la distribución de los estudiantes en los cubículos de los edificios B y 
C. 

7. 	 Discutir los mecanismos de distribución de los recursos otorgados por 
CONACYT en el convenio "Apoyo económico para el fortalecimiento del 
Posgrado Nacional" para los estudiantes de nuestros programas de Doctorado. 




